

32

JANVIER 1958.-

SAINTE LOUIS.- (Missouri)  
oooooooooooo

Plusieurs personnes ont observé hier, à midi dix, un objet brillant qui a explosé dans le ciel du Middle-West.

Les spécialistes de l'observatoire Smithsonian de Cambridge (Massachuset) ont déclaré qu'il ne pouvait s'agir du premier satellite artificiel soviétique, dont le passage au-dessus de SAINTE LOUIS aurait dûs'effectuer une heure et demie avant que le phénomène ne se produise.

Selon un témoin de PRINGFIELD (Ohio), il s'agissait d'une boule de feu de couleur verdâtre d'un diamètre de 3 mètres.

Document GRAZZANA.